

# ACTIVITÉS JURIDIQUES ET COMPTABLES # NOMINATIONS

## Daniel Fritsch élu à la présidence de la CRCC Est

Publié le 30 janvier 2025 à 14h10

🕒 2 min de lecture

🔖 Ajouter à ma sélection

📤 Partager



Daniel Fritsch est le nouveau président de la Compagnie Régionale des Commissaires aux Comptes Est — Photo : Arnaud CAILLOU

Daniel Fritsch a été élu à la présidence de la Compagnie Régionale des Commissaires aux Comptes (CRCC) Est. Ce Colmarien, âgé de 58 ans et qui exerce seul à Sarreguemines (Moselle) depuis octobre 2023, succède à Anne-Christine Frère. Daniel Fritsch a présidé la CRCC de Metz, il y a une dizaine d'années, et occupé des fonctions nationales au sein de la Compagnie Nationale de Commissaires aux Comptes (CNCC) dont il est trésorier.

"Notre rôle de vigie économique et de bâtisseurs d'une société de confiance est plus essentiel que jamais. Nous devons continuer à évoluer pour mieux répondre aux besoins des entreprises et des parties prenantes, et ainsi participer activement à la stabilité et à la pérennité du tissu économique et associatif," souligne Daniel Fritsch. Ce dernier entend mener sa présidence autour des trois piliers suivants : "relayer les actions de la CNCC afin de promouvoir la profession auprès des acteurs locaux et régionaux" ; "accompagner la transition numérique et environnementale, en intégrant l'IA et en formant les professionnels aux exigences liées à la durabilité" ; "être présent sur l'ensemble du territoire en participant à des rencontres interprofessionnelles et des forums".